

Tomelloso

# La Plataforma expone a Rajoy la situación del tren por Tomelloso

El líder nacional del Partido Popular afirma que estudiará el asunto y lamenta la actuación de los políticos que no cumplen sus promesas - Decepción por la respuesta de Henar Merino

**CARLOS MORENO**

La Plataforma por la Comarca de Tomelloso expuso al líder nacional del PP, Mariano Rajoy, la discriminación ferroviaria que sufre la ciudad. En un breve e informal encuentro que tuvo lugar en la Sala Francisco Carretero del Ayuntamiento, los directivos de la Plataforma con su presidente a la cabeza, Isidoro Burillo, entregaron a Rajoy un dossier con amplia información sobre la reivindicación del tren. Ese dossier incluía textos y fotografías de la manifestación del pasado 3 de diciembre que provocaron un "¡qué barbaridad!", de Rajoy. Otra de las frases que pronunció en ese encuentro fue la de "yo me ocupo". Además de Burillo, Rajoy saludó a otros directivos de la Plataforma como José Manuel Ruiz Gutiérrez, Epifanio López, Constantino Tébar, Jesús Perona, Atanasio Quintanilla, Juaní Cano y Antonio López. También fueron testigos del encuentro, la presidenta regional del PP, María Dolores de Cospedal; la presidenta provincial, Rosa Romero, y el alcalde, Carlos Cotillas.

Del tren hablaría también Rajoy en una entrevista que concedió a Televisión La Mancha. Allí explicó que si el tren para en ciudades más pequeñas, también es lógico que lo haga en Tomelloso, "que no es precisamente una aldea". Rajoy aseguró que un



Mariano Rajoy con los miembros de la Plataforma.

político tiene que cumplir siempre su programa y promesas electorales.

La semana anterior, la Plataforma expresó en una rueda de prensa su decepción ante la repuesta cursada por la anterior Defensora del Pueblo de Castilla-La Mancha, Henar Merino, sobre la

reivindicación del tren. Merino se limita a decir lo que sostiene Barreda y el Gobierno regional, que se está a la espera del estudio de viabilidad cuyo plazo de realización finaliza en enero de 2009. Merino se había comprometido también a concertar una entrevista de Barreda

con los miembros de la Plataforma, pero tal encuentro permanece sin fecha. El presidente de la Plataforma, Isidoro Burillo, aseguraba que "esta respuesta demuestra que seguimos totalmente desamparados. A Tomelloso no lo defiende nadie pese a que 30.000 personas reclamaron en la calle, cívica y pacíficamente la integración ferroviaria". En el mismo sentido, se pronunciaba el portavoz, José Manuel Ruiz, "fallan los mecanismos para defendernos. Henar Merino ha abandonado su cargo sin preocuparle lo más mínimo la actuación de Fomento con Tomelloso".

Tanto Burillo como Ruiz criticaron la actitud de los políticos locales, especialmente la de Inocente Andújar, "que se siguen escudando en las siglas de su partido y no mueven ficha para desbloquear el asunto".

Tampoco se olvidaron de Dolores de Cospedal, "que se comprometió con el tren por Tomelloso y lo debe defender en las instituciones". Fue José María Barreda, al que se refirieron irónicamente como "su excelencia", el que recibió las críticas más fuertes: "lo que ha hecho no tiene parangón en la historia de la democracia. No reunirse con las personas que organizaron una manifestación de 30.000 personas es un error que le pasará factura. Por fortuna, Barreda no será eterno y sobreviviremos a él".

## Rajoy y Cospedal clausuran las jornadas de Afammer

**EL PERIÓDICO**

El presidente del PP nacional, Mariano Rajoy, y la presidenta del PP de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, clausuraron el pasado 15 de octubre en el Teatro Municipal de Tomelloso las jornadas organizadas por la Asociación de Familias y Mujeres del Medio Rural (AFAMMER), con motivo del Día Internacional de la Mujer Rural. En el acto de clausura también estuvieron presentes la presidenta nacional de AFAMMER, Carmen Quintanilla, y el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, además de cerca de 1.000 mujeres de 32 poblaciones de Ciudad Real que jalearon a Rajoy con gritos de "Presidente, presidente...".

Por su parte, Mariano Rajoy hizo un repaso a la actualidad de la política nacional asegurando que "el Gobierno de Zapatero ha sembrado el país de confusión generando falsos debates".

### Dos interesantes ponencias

**EL PERIÓDICO**

Las jornadas organizadas por AFAMMER con motivo del Día Internacional de la Mujer Rural, dieron cobijo a dos interesantes ponencias: "¿Conciliamos en el mundo rural en el siglo XXI?", que corrió a cargo de Pilar Laguna, vicerrectora de la Universidad Juan Carlos I, y "La igualdad en el empleo: el gran reto de las mujeres del siglo XXI", que ofreció la antropóloga Mónica Ramos Toro.

**FERRETERÍA INDUSTRIAL**

- \* ARTÍCULOS DE PROTECCIÓN PARA EL TRABAJO
- \* HERRAMIENTAS PARA LA CONSTRUCCIÓN
- \* HERRAMIENTAS DE CORTE
- \* S.A.T. CAJAS FUERTE B.T.V.

**COMERCIAL**

**FERRETERÍA INDUSTRIAL**

Avda. VIRGEN DE LAS VIÑAS, 16  
 Tel.: 926 50 48 45 - 926 51 48 42 - Fax: 926 50 67 66  
 Polígono Industrial "El Bombo", PARCELA 19

- \* SOLDADURAS ELÉCTRICAS Y AUTÓGENAS
- \* TORNILLERÍA STANDAR E INOXIDABLE
- \* SOLDADURA SEMI AUTOMÁTICA TIG Y MIG
- \* E.U.B. HERRAMIENTAS BOSCH